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Monats-Channeling	

September	2018	

von	

		Erzengel		Michael	
	

Sei	mir	gegrüßt,	du,	die	du	
heute	meine	Botschaft	hörst	

oder	auch	du,	der	du	heute	meine	Botschaft	hörst.	Ich	Michael	bin	heute	
gekommen,	am	Beginn	eines	neuen	Monates,	den	ihr	September	genannt	
habt.	In	diesem	Monat	gibt	es	auch	einen	Tag	den	man	mir	geweiht	hat,	mir	
Michael.		
Man	nennt	mich	auch	den	Streiter	Gottes,	den	Drachenkämpfer,	den	
Besieger	allen	Übels.	Man	sagt	Gott	hat	mich	gerufen,	um	das	Schlechte	
hinfort	zu	fegen.		
	
Oh	ihr	Menschen,	was	ranken	sich	doch	für	Geschichten	um	mich	und	was	
haben	die	Menschen	nicht	alles	getan,	um	ihr	Tun	zu	rechtfertigen,	um	
Kriege	zu	führen	im	Namen	Gottes,	im	Namen	ihres	wie	sie	glauben	
einzigen	und	rechten	Weges,	dem	einzigen	Glauben	den	es	gibt,	dem	
einzigen	rechtmäßigen	Gott.		
	
Ja,	ihr	Menschen	seid	wahrlich	sehr	erfinderisch,	um	all	das	zu	
rechtfertigen,	legt	euch	die	Wahrheit	so	zurecht,	wie	es	euch	gerade	mal	
gefällt.	Aber	ihr	die	ihr	hört	heute	meine	Botschaft	oder	vielmehr	du,	du	
hörst	mich	heute,	du	gehst	doch	schon	seit	langem	einen	anderen	Weg,	
einen	anderen	Weg	der	Bewusstheit	und	auch	des	Glaubens.	Ja	du,	dich	
meine	ich	und	glaube	nicht,	dass	das	ein	Zufall	ist,	dass	du	mich	heute	hörst.	
Es	gibt	keine	Zufälle,	alles	fügt	sich,	du	hast	mich	angezogen,	du	wolltest	
diese	Botschaft	hören.		
	
Ich	Michael	sage	dir,	beginne	damit	dein	Denken	zu	verändern	und	du	
veränderst	dein	Leben.	Du	weißt,	dass	ich	niemals	bin	ein	Streiter	Gottes,	
ich	bin	eine	kraftvolle	und	mächtige	Energie,	das	ist	wohl	wahr	und	mich	
kannst	du	immer	rufen,	wenn	du	brauchst	eine	Unterstützung	in	deinem	
Leben,	wenn	du	bereit	bist	etwas	zu	verändern,	wenn	es	dir	vielleicht	fehlt	
an	Mut	und	Durchsetzungskraft,	dann	rufe	mich	Michael	und	ich	bin	zur	
Stelle	Und	das	Schwert	mit	dem	ich	oft	dargestellt	werde	ist	wie	du	dir	
selbst	vorstellen	kannst,	bei	einer	Lichtenergie	ein	Schwert	der	Liebe,	denn	
ich	trenne	nur	das	ab,	was	du	nicht	mehr	benötigst.	Ich	trenne	es	aber	auch	
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nur	dann	ab,	wenn	deine	Bewusstheit	sich	dahin	hat	erhöht,	dass	du	das	
was	du	nicht	mehr	benötigst	auch	in	Dankbarkeit	und	Liebe	kannst	gehen	
lassen.	Niemals	würde	ich	etwas	abtrennen,	wenn	du	es	noch	benötigst,	das	
ist	nicht	meine	Aufgabe,	glaube	mir.		
	
Ja,	ich	bin	es,	der	heute	zu	dir	spricht,	doch	woher	willst	du	wissen,	dass	ich	
es	wirklich	bin,	ich	Michael,	da	bedarf	es	deines	Vertrauens.	Spüre	selbst	
hinein,	bist	du	bereit	die	Botschaft	von	Michael	heute	an	diesem	Tage	zu	
vernehmen?	Bist	du	an	einem	Punkt	in	deinem	Leben	angelangt,	wo	du	
etwas	loslassen	möchtest,	aber	noch	zauderst?		
	
Oh	ihr	Menschen,	ihr	habt	so	große	Mühe	loszulassen,	immer	haltet	ihr	fest	
an	Dingen	die	euch	vertraut	sind,	die	euch	wie	ihr	oft	sagt	ans	Herz	
gewachsen	sind.	Obwohl	ihr	schon	lange	spürt,	dass	ihr	sie	schon	nicht	
mehr	benötigt,	haltet	ihr	sie	fest.	Und	weißt	du	auch	warum?	Weil	sie	dir	
vertraut	geworden	sind,	weil	du	sie	kennst,	weil	du	weißt,	wie	du	damit	
umgehen	kannst	und	darfst,	weil	du	dich	so	eingerichtet	hast	in	deinem	
Leben,	auch	wenn	du	spürst	tief	in	dir	„es	ist	nicht	das	was	ich	wirklich	
wollte,	es	ist	nicht	das	was	ich	immer	noch	will,	ich	will	eine	Veränderung.“	
	
Und	wenn	dieser	Gedanke	und	sei	es	auch	nur	für	Sekunden	in	dir	aufblitzt,	
dann	halte	ihn	fest,	lass	ihn	nicht	mehr	los	und	gehe	den	veränderten	Weg.	
Es	muss	doch	nicht	gleich	im	Außen	eine	große	und	mächtige	Veränderung	
sein.	Es	genügen	doch	auch	schon	die	kleinen	Veränderungen,	in	deinen	
Gedankengängen	fängt	es	schon	an.	Vielleicht	beginnst	du	einfach	einmal	
den	Tag	anders	als	wie	du	es	gewohnt	bist,	vielleicht	übst	du	dich	in	
verändertem	Denken,	in	ganz	gewöhnlichem	alltäglichen	Dingen	und	so	
übst	du	nach	und	nach	ein	die	Veränderung,	denn	ihr	Menschen	braucht	
Veränderung.	Du	siehst	es	doch	selbst,	dass	es	nicht	länger	so	weiter	gehen	
kann	und	wir	brauchen	Menschen	wie	dich,	die	diesen	Weg	auch	gehen	
wollen.		
	
Ihr	ruft	immer	nach	Veränderung	und	Frieden	für	die	Welt,	aber	du	musst	
bei	dir	beginnen.	Vertraust	du	dir	selbst,	ist	dir	wirklich	in	voller	
Bewusstheit	klar,	dass	du	bist	ein	Teil	des	Göttlichen,	dass	auch	in	dir	ruht	
das	Licht	oder	zweifelst	du	noch	daran?	
	
Das	macht	einen	wahrlich	bewussten	Menschen	aus,	dass	er	keine	Zweifel	
mehr	hat,	dass	er	ist	Schöpfer	in	seinem	Leben,	dass	alles	was	im	Außen	
auch	ihm	begegnet,	was	ihm	geschieht,	er	selbst	herbei	gerufen	hat.		
	
Ja,	ich	weiß	dass	es	oft	ist	eine	unangenehme	Wahrheit,	aber	wenn	dir	klar	
ist,	dass	du	bist	ein	Teil	des	Göttlichen,	dass	du	auch	bist	ein	Schöpfergott,	
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dann	glaube	mir,	dann	verändert	sich	nicht	nur	etwas	in	dir,	sondern	auch	
im	Außen	und	du	kannst	auch	die	Dinge	die	dir	oft	unangenehm	sind,	die	
dir	begegnen,	ganz	anders	annehmen.	Was	aber	wiederum	nicht	heißt,	dass	
du	alles	so	sein	lassen	sollst	wie	es	ist,	du	darfst	auch	verändern.	Wenn	du	
feststellst	dass	dir	etwas	nicht	gut	tut,	solltest	du	es	aus	deinem	Leben	
streichen,	solltest	ihm	danken	dass	es	dir	die	Erkenntnis	gezeigt	hat	und	
dann	darf	es	gehen.	Wie	ich	dir	schon	sagte,	ich	trenne	nur	das	ab,	was	du	in	
Dankbarkeit	und	Liebe	gehen	lässt.		
	
Ich	Michael,	ja,	ich	sehe	sehr	wohl,	dass	es	da	etwas	gibt	was	du	nicht	mehr	
benötigst.	Und	glaube	nicht,	dass	du	dir	das	jetzt	einbildest.	In	dem	Moment	
wo	du	diese	Worte	hörst	bin	ich	bei	dir,	jetzt	kannst	du	mich	spüren,	denn	
du	hättest	dir	nicht	diese	CD,	so	nennt	ihr	sie,	gekauft,	du	hättest	sie	nicht	
bekommen,	du	würdest	sie	nicht	in	deinen	Händen	halten,	wenn	hier	nicht	
eine	Botschaft	für	dich	wäre.	Spüre	jetzt	in	diesem	Moment	einmal	hinein	in	
dich,	spüre	in	dich	hinein	oh	du	Menschenkind,	was	steigt	auf	in	dir,	was	
trägst	du	schon	so	langem	mit	dir	herum	und	weißt	schon	lange,	sehr	lange	
dass	es	Zeit	wird	es	loszulassen?	
	
Das	was	aufsteigt	in	dir,	der	erste	Gedanke	ist	immer	der	Richtige.	Und	ich	
Michael	stehe	an	deiner	Seite	und	mit	dir	zusammen	wenn	du	bereit	bist,	
trenne	ich	mit	meinem	Schwert	der	Liebe	und	des	Lichtes	das	ab,	was	du	
nicht	mehr	benötigst.	Aber	vergiss	nicht,	es	noch	einmal	anzuschauen	und	
ihm	zu	danken.	Und	dann	lass	es	gehen	und	weißt	du,	es	wird	gehen,	wenn	
du	bereit	bist.	Zögere	nicht,	zaudere	nicht,	lass	das	sich	von	dir	abtrennen,	
was	du	nicht	mehr	brauchst.	Immer	wieder	wird	es	in	deinem	Leben	

Momente	geben,	wo	du	feststellst:	„Was	tu	ich	da,	das	
wollte	ich	doch	schon	ganz	lange	nicht	mehr	zulassen	
und	trotzdem	geschieht	es	wieder?	Warum	halte	ich	fest	
an	all	diesen	Gewohnheiten?	Warum	halte	ich	fest	an	
immer	wieder	gleich	kehrenden	Gedankenmustern?		
	
Ich	bin	bereit	sie	gehen	zu	lassen,	sie	haben	mir	gedient,	
ich	danke	ihnen,	ich	hülle	sie	in	Liebe	ein	und	Michael	
mit	seinem	großen	Schwert	der	Liebe	trennt	es	ab.“	
	

Und	so	fließt	es	hinein	in	die	große	Alleinheit	des	Lichtes,	in	den	großen	
Pool	der	Erfahrungen	und	es	wird	verwandelt,	verändert,	transformiert.	
Und	es	dient	dem	Licht,	ist	ein	Erfahrungsschatz	so	wie	alle	Menschen,	alle	
Lebewesen	ihre	Erfahrungen	dort	einspeisen.		
Alles,	alles	was	ich	erlebt	habe,	alle	Erfahrungen	waren	wichtig	und	alles	
hat	mich	zu	dem	gemacht,	der	oder	die	ich	heute	bin	und	niemals,	niemals	
oh	du	mein	geliebtes	Licht	schaue	zurück	in	Zorn,	in	Verbitterung.		
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Alles	was	dir	geschehen	ist,	sei	es	auch	noch	so	schmerzhaft,	noch	so	
leidvoll,	war	wichtig	für	deine	Seelenentwicklung,	denn	sonst	wäre	es	nicht	
geschehen,	glaube	mir.	Und	ein	Mensch	der	höheren	Bewusstheit	weiß	dies	
auch,	weiß	dass	er	alles	selbst	erschaffen	hat,	weil	das	Göttliche	in	ihm	ruht.	
Vertraut,	vertraut	oh	ihr	Menschen,	vertraut	euch	selbst	und	auch	uns.		
	
Spüre	jetzt	selbst	die	Befreiung,	spüre	deine	Leichtigkeit,	spüre	den	Raum,	
der	sich	geöffnet	hat	in	dir.	Denn	in	dem	Moment	wo	du	etwas	loslässt,	
wirklich	loslässt	und	gehen	lässt,	hast	du	Raum	geschaffen	für	etwas	Neues.	
Du	schließt	eine	Tür	und	eine	neue	wird	aufgehen.	Denn	wenn	du	voll	bist,	
wie	soll	dann	etwas	Neues	zu	dir	kommen?	
	
Wie	innen	so	außen,	glaub	mir,	oh	du	meine	geliebtes	Licht,	so	ist	es	auch	
wenn	du	aufräumst	in	deinem	Haus,	in	deiner	Wohnung,	indem	du	Dinge	
loslässt	auch	im	Außen,	Gegenstände	,	Kleidung,	Erinnerungen	an	eine	
vergangene	Zeit.	Schau	es	noch	einmal	mit	Liebe	an,	lass	die	Erinnerung	
aufsteigen	und	dann	lass	sie	weiter	ziehen,	es	nützt	nichts	festzuhalten.	Und	
wenn	du	einmal	ganz	ehrlich	und	bewusst	mit	dir	selbst	bist,	dann	weißt	du	
auch,	dass	dies	die	Wahrheit	ist.	Schau	zurück	in	deinem	Leben,	was	hast	du	
schon	alles	loslassen	müssen	und	was	hast	du	freiwillig	losgelassen?	
Und	immer	geht	es	weiter,	es	kommt	wieder	etwas	Neues	zu	dir,	du	machst	
eine	Erfahrung	und	irgendwann	wirst	du	auch	dies	wieder	loslassen,	so	wie	
ganz	am	Ende	deines	Lebens	du	mit	dem	letzten	Atemzug	deinen	Körper	
loslässt	wie	ein	Kleid,	was	zu	abstreifst.	Und	mit	deinem	Körper	lässt	du	
auch	dieses	Leben	los,	Menschen	die	dich	begleiten	haben,	du	kannst	nichts	
festhalten,	glaube	mir.		
	
Und	darum	haben	die	alten	Weisen	aus	der	vergangenen	Zeit	sich	schon	zu	
Lebzeiten	mit	dem	Loslassen	und	auch	mit	dem	Tod	so	intensiv	beschäftigt,	
haben	ganze	Einweihungsrituale	darum	erschaffen,	weil	mit	nichts	aber	
auch	nichts	kann	man	den	Menschen	mehr	Angst	einflößen	als	mit	dem	
Tod,	mit	dem	Loslassen	müssen.	Aber	wenn	man	die	Angst	vor	dem	Tod,	
vor	dem	Loslassen	schon	zu	Lebzeiten	verliert,	glaube	mir,	dann	macht	es	
dich	frei,	frei	von	Ängsten,	frei	von	Verhaftungen	und	du	erkennst	deine	
eigenen	Schatten	und	du	fürchtest	sie	nicht	mehr,	deine	Ängste.	Dann	bist	
du	ein	Mensch	der	höheren	Bewusstheit,	der	sein	Leben	als	ein	Geschenk	
sieht	von	Erfahrungen,	von	Wachstum,	von	Erkenntnissen,	der	sein	Leben	
liebt,	der	sich	selbst	liebt.		
	
Und	darum	nennt	man	mich	auch	den	Drachentöter,	ich	töte	keine	Drachen,	
ich	Michael	helfe	nur	deine	Drachen	zu	erkennen,	deine	Schatten,	deine	
Ängste,	ich	Michael	helfe	dir	sie	zu	durchlichten.		
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Denn	in	dem	Moment	wo	sie	dir	bewusst	werden	glaube	mir,	verlieren	sie		
ganz	langsam	auch	ihre	Macht	über	dich,	denn	sie	werden	nur	genährt	von	
dir,	solange	du	sie	benötigst	werden	sie	da	sein.	Sie	sind	nicht	deine	Feinde,	
sie	sind	auch	nicht	deine	Widersacher,	sie	sind	von	dir	kreiert	und	
erschaffen	worden,	weil	du	sie	brauchst	für	eine	Phase	deines	Lebens	oder	
vielleicht	auch	für	mehrere	Leben.	Aber	alles	was	du	erschaffen	hast	hat	
einen	Sinn,	einen	tieferen	Sinn	und	einfach	nur	abzutrennen	genügt	nicht,	
wie	du	weißt	und	es	abzulehnen	schon	gar	nicht,	damit	machst	du	es	nur	
mächtiger	und	größer.	Und	alles	was	du	abtrennst	einfach	so,	ohne	näher	
darüber	nachzudenken	oder	hin	zu	schauen,	wird	wieder	zu	dir	zurück	
kommen,	es	hat	etwas	mit	deiner	Bewusstheit	zu	tun.		
	
Und	je	bewusster	ein	Mensch	ist,	je	wahrhaftiger	und	ehrlicher	auch	er	hin	
schaut,	um	so	klarer	werden	ihm	die	Dinge	und	auch	die	Schatten,	auch	die	
Ängste,	denn	auch	das	gehört	zum	Menschsein	dazu.	Und	ihr	Menschen	der	
neuen	Zeit	verdrängt	so	vieles,	ja	ihr	seid	wahre	Meister	des	Verdrängens	
geworden,	aber	die	Schatten	und	Ängste	holen	euch	ein	in	vielerlei	Form.	
Ihr	seht	sie	im	Außen,	wenn	ihr	einschaltet	eure	Apparate,	eure	Medien,	die	
Vielfalt	der	Kommunikation,	sie	überschwemmt	euch,	die	vielen	Bilder.		
	
Noch	in	keiner	Zeit	zuvor	waren	die	Kommunikationsmittel	so	
fortgeschritten,	aber	gleichzeitig	auch	so	machtvoll,	so	beängstigend	und	sie	
ziehen	euch	unaufhörlich	eure	Lebensenergie	heraus.	Ängste	werden	
geschürt	und	falsche	Nachrichten	verbreiten	sich	genau	so	schnell	wie	gute	
Nachrichten	und	unaufhörlich	seid	ihr	aufgefordert,	heraus	zu	filtern:	„Was	
dient	mir,	was	brauche	ich,		was	brauche	ich	nicht	und	was	schadet	mir	
sogar?“	
	
Ja,	ihr	seid	sehr	gefordert	im	Moment	und	ihr	müsst	euch	nicht	wundern,	
wenn	ihr	oft	seid	müde	und	abgespannt.	Und	darum	ist	es	so	wichtig,	dass	
ihr	euch	immer	wieder	Zeit	nehmt,	dass	ihr	in	die	Stille	geht,	hinaus	in	die	
Natur,	dass	ihr	euch	einmal	hinsetzt,	die	Augen	schließt	und	nichts	tut.	Und	
das	fällt	euch	Menschen	so	schwer,	ihr	habt	schon	eine	ganz	starke	Unruhe	
in	euch,	dass	ihr	gar	nicht	lange	könnt	ruhig	sitzen,	immer	das	Gefühl	habt	
es	muss	weiter	gehen,	ihr	müsst	etwas	zu	tun	haben.		
	
	
Aber	jetzt	oh	du	geliebtes	Licht,	jetzt	hast	du	dich	zur	Ruhe	gelegt	oder	
gesetzt,	jetzt	hörst	du	meine	Botschaft,	jetzt	hast	du	einmal	die	Augen	
geschlossen,	hast	nur	deine	Ohren	geöffnet.	Bleibe,	bleibe	jetzt	einmal	ganz	
bei	dir,	lehne	dich	zurück	oder	lege	dich	hin	und	nimm	wahr	die	Stille	in	dir.		
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Spüre	dich,	jetzt	und	tue	nichts.	Alles	ruht,	deine	Hände	ruhen	und	deine	
Gedanken	ruhen	auch.	Du	hältst	einfach	keinen	Gedanken	fest,	sie	kommen	
und	gehen	so	wie	dein	Atem	kommt	und	geht	und	du	spürst	wie	sich	eine	
wohltuende	Ruhe	sich	in	dir	ausbreitet.	Du	musst	nichts	tun,	du	musst	auch	
für	niemanden	da	sein,	nur	für	dich	selbst,	du	darfst	einfach	sein	im	Jetzt.	
Nimm	wahr,	wie	sich	Frieden	ausbreitet	in	dir,	Ruhe	und	Frieden	sind	
elementare	Grundbedürfnisse	deines	Seins.		
	
Zur	Ruhe	kommen,	nicht	nur	im	Schlaf	in	der	Nacht,	auch	einmal	am	Tag,	
wenn	sich	alles	in	dir	beruhigt,	auch	der	ewige	Strom	deiner	Gedanken.	
Denn	nur	hier,	nur	in	diesen	Momenten	schöpfst	du	Kraft,	tankst	du	auf	
neue	Lebensenergie,	bist	danach	erfrischt,	neu	belebt,	voller	Energie,	neuer	
Ideen,	lass	einfach	geschehen.	Gönne	dir	diese	Zeit,	weil	du	es	dir	wert	bist.		
	
Ich	Michael	sage	du	bist	es	wert,	du	bist	es	wahrlich	wert,	dir	alle	Zeit	für	
dich	selbst	zu	gönnen,	indem	du	nichts	tust.	Und	ich	weiß	sehr	wohl,	wie	
kostbar	die	Zeit	für	euch	Menschen	geworden	ist	und	wie	wertvoll	ist	die	
Kommunikation	in	dieser	eurer	Zeit.	Dinge	auszusprechen,	die	Wahrheit	
kund	zu	tun	ist	so	wichtig	geworden,	gerade	im	Moment	wo	so	viel	
verbreitet	wird	auch	an	Unwahrheiten,	weil	man	euch	weiterhin	ängstigen	
will,	weil	man	euch	klein	halten	will.		
Weil	man	nicht	möchte,	dass	die	Menschheit	aufersteht,	dass	die	Menschen	
endlich	werden	wach,	dass	die	Menschen	sich	wieder	erinnern	an	ihre	
wahre	Größe,	ängstigt	man	euch	weiterhin,	schürt	die	Negativität:	‚Die	Welt	
wird	sich	niemals	ändern,	die	Menschen	werden	niemals	wach	werden,	es	
wird	auch	weiterhin	immer	Tod	und	Krieg	geben,	jeder	soll	sich	doch	
einfach	nur	um	sich	selbst	kümmern.‘	
	
Glaube	mir	oh	du	mein	geliebtes	Licht,	du	würdest	diese	Botschaft	nicht	
vernehmen,	wenn	du	nicht	schon	längst	würdest	anders	denken,	anders	
spüren,	anders	fühlen.		
Aber	du	musst	die	Wahrheit	auch	aussprechen,	du	musst	auch	den	Mut	
haben	zu	dem	zu	stehen,	an	was	du	glaubst.		
	
Gehe	nun	einmal	mit	deiner	Bewusstheit,	jetzt	wo	du	bist	in	dieser	ruhigen,	
meditativen	Energie,	gehe	mit	deiner	Bewusstheit	in	dein	Halschakra,	in	
dein	Kehlkopfchakra,	stell	dir	vor,	wie	mit	meiner	Hilfe	sich	nun	dieses	
Energiezentrum	weitet.		
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Stell	dir	vor	die	Weite	
des	blauen	Himmels	
über	dir,	grenzenlose	
Weite	und	auch	
Freiheit	breitet	sich	
jetzt	aus	dort,	in	der	
engsten	Stelle	in	
deinem	Körpers,	
deinem	Hals.		
Und	die	blaue	Blume	
der	Kommunikation	
breitet	ihre	

Schwingen	aus	und	es	ist	nicht	nur	kommunizieren	nach	außen,	es	ist	auch	
kommunizieren	nach	innen,	mit	dir	selbst.		
	
Und	wenn	dort	jetzt	unausgesprochene	Worte	feststecken,	dann	helfe		
ich	Michael	jetzt	dir,	sie	zu	lösen.	Und	während	ich	an	dir	wirke,	öffnet	sich	
auch	dein	Herzzentrum	und	die	Liebe	aus	deinem	Herzen	fließt	in	einer	
zarten	Umarmung	hoch	in	deinen	Hals.	Liebevolles	rosafarbenes	Licht	
durchzieht	deinen	ganzen	Halsbereich,	spüre	die	Zartheit,	spüre	die	Liebe.	
Und	so	vermischt	sich	das	zarte	rosa	Licht	der	Liebe	mit	der	grenzenlosen	
Weite	des	blauen	Himmels,	weitet	und	öffnet	dieses	Energiezentrum	für	
Worte,	die	du	schon	lange	sprechen	wolltest,	auch	zu	dir	selbst.	Die	
Wahrheit	auszusprechen,	das	was	du	denkst,	das	was	dir	wichtig	ist	muss	
nicht	verletzend	sein,	wenn	du	sie	mit	Liebe	gepaart	nach	außen	bringst,	
wenn	du	liebevoll	sprichst	aus	einer	inneren	Wahrheit,	einem	inneren	
Bedürfnis,	wird	es	niemals	sein	verletzend	für	andere.		
	
Wenn	du	ehrlich	und	wahrhaftig	bist,	wenn	du	deine	Worte	mit	Bedacht	
und	mit	Liebe	wählst,	wenn	du	bei	dir	bleibst	oh	du	mein	geliebtes	Licht,	
wenn	du	nicht	gehst	in	Verachtung,	in	Vorwurf	oder	gar	in	
Rechtfertigungen,	wenn	du	einfach	nur	aus	deinem	tiefsten	Inneren	
ausdrückst	was	dir	wichtig	ist,	dann	erreichst	du	die	Menschen,	dann	
berührst	du	auch	ihre	Herzen,	glaube	mir.		
	
Und	wenn	jetzt	vor	deinem	inneren	Auge	jemand	auftaucht,	dem	du	schon	
lange	etwas	sagen	wolltest,	dann	tu	es	jetzt.	Auch	wenn	dieser	Mensch	nicht	
vor	dir	steht,	kannst	du	nun	ihm	eine	Botschaft	zusenden.	Glaube	mir,	sie	
wird	ihn	erreichen.	Sprich	immer	von	dir,	sprich	von	dem	was	dir	wichtig	
ist	und	drücke	es	in	Liebe	aus,	nicht	in	Hass,	nicht	in	Wut,	einfach	nur	weil	
es	dir	wichtig	ist,	weil	du	etwas	klar	stellen	möchtest.	Spürst	du	die	
Weichheit,	die	Zartheit,	die	sich	jetzt	in	diesem	deinem	Hals	ausbreitet?	
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Und	glaube	mir,	dein	Halschakra	weitet	sich,	dehnt	sich	aus	und	es	heilt	
auch	Altes,	was	dort	noch	verborgen	ruhte,	verletzende	Worte,	die	du	
vielleicht	mal	ausgesprochen	hast,	die	du	aber	schon	lange	wieder	bereust.	
Du	kannst	sie	nicht	mehr	zurück	nehmen,	aber	du	kannst	immer	und	zu	
jeder	Zeit	dir	selbst	verzeihen	und	auch	dem	anderen	Menschen	um	
verzeihen	bitten,	wenn	es	denn	dein	inneres	Bedürfnis	ist.	Wenn	du	erkannt	
hast,	dass	es	war	vielleicht	nicht	das	Richtige,	dann	solltest	du	auch	den	Mut	
haben,	es	auszusprechen,	es	auszudrücken.	
	
Verstehst	du,	habe	den	Mut	mit	mir	Michael	an	deiner	Seite,	auch	wenn	du	
Dinge	nie	wieder	kannst	rückgängig	machen,	so	kannst	du	sie	doch	klären,	
kannst	einem	anderen	Menschen	etwas	mitteilen.		
Nutze	dieses	wunderbare	Mittel	der	Kommunikation,	eure	Sprache,	nutze	
es	in	Liebe,	aber	auch	in	Wahrhaftigkeit.	Wir	brauchen	dich,	wir	brauchen	
Menschen	wie	dich	die	zu	sich	stehen,	die	das	ausdrücken	was	ihnen	
wichtig	ist,	die	die	Wahrheit,	die	Wahrheit	nach	außen	bringen	in	Licht	und	
Liebe.		
	
Das	ist	mein	Auftrag,	das	ist	das	was	mich	Michael	ausmacht.	Ich	helfe	dir	
du	selbst	zu	sein,	ich	helfe	dir	deine	Schatten	zu	erkennen.	Ich	helfe	dir	
wenn	es	dann	an	der	Zeit	ist	das	loszulassen,	was	dich	daran	hindert	einen	
weiteren	Erkenntnisprozess	zu	durchlaufen,	was	dich	daran	hindert	dich	
weiter	zu	entwickeln,	was	dich	daran	hindert	in	deine	wahre	Größe	zu	
kommen.	Und	so	kannst	du	mich	jederzeit	zu	dir	rufen,	ich	bin	zur	Stelle,	so	
wie	ich	es	auch	jetzt	bin	und	alles	was	jetzt	in	diesem	Moment	möglich	war,	
durfte	von	dir	fließen.		
	
Gehe	den	Weg	eines	wahrhaftigen	und	liebevollen	Menschen	und	habe	
immer	den	Mut	das	auszudrücken,	was	dir	wichtig	ist,	habe	den	Mut	zu	dir	
und	deinen	Bedürfnissen	zu	stehen.		
	
Ich	Michael	lege	meinen	Schutz	um	dich	und	ich	weiß,	dass	das	was	heute	
geschehen	ist	in	dir	Früchte	tragen	wird.	Es	wurde	etwas	heraus	gelöst	und	
du,	du	wirst	es	leben,	das	Neue,	das	Veränderte.	Du	wirst	es	nach	außen	
bringen,	du	wirst	mit	deinem	Licht,	mit	deinem	Sein	auch	andere	erreichen,	
du	wirst	auch	in	anderen	etwas	zum	Erleuchten	bringen,	glaube	mir.		
	
Und	die	Weite,	die	sich	ausgebreitet	hat	in	diesem	deinem	Kehlkopfchakra	
bleibt	bestehen	und	die	Liebe,	die	hinein	geflossen	ist,	auch.		
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Und	ich	lege	meinen	Schutz	und	meinen	Segen	dort	hinein,	auf	dass	du	
mutig	und	mit	 neuer	Kraft	die	Dinge	
angehen	kannst	 in	deinem	Leben,	die	
dir	schon	lange	 auf	dem	Herzen	
liegen.	Habe	den	 Mut	dein	Leben	so	zu	
leben,	dass	du	 glücklich	bist	und	
erfüllt,	habe	den	 Mut	dein	Licht	hell	
leuchten	zu	 lassen,	damit	die	
Menschen	 erkennen	wer	du	bist,	
ein	Teil	des	 Göttlichen.	
	
Ich	Michael	 segne	dich	und	ich	
segne	dein	 wunderbares	Licht,	
was	jetzt	hell	 erleuchtet	und	dein			
																																												ganzes	Sein	durchstrahlt.		
Spüre	deine	Größe,	spüre	deine	Göttlichkeit	und	wisse,	dass	du	unter	
meinem	Schutze	stehst,	du	der	du	heute	hast	vernommen	meine	Botschaft.		
	
Und	vergiss	nicht,	dich	immer	wieder	daran	zu	erinnern	mich	zu	rufen,									
																										wenn	du	meine	Unterstützung	benötigst.		
	
																Ich	Michael	mit	meinem	Schwert	der	Liebe	und	des	Lichtes		
																																												bin	zur	Stelle,vergiss	das	nicht.		
																																																									Ich	danke	dir.	
	


